



SOBRE EL VALOR DEL SER HUMANO

Al famoso matemático árabe Al-Khavarizmi, le preguntaron si podía representar matemáticamente el valor del ser humano, a lo que él contestó:

Si el ser humano tiene ética, su valor es = 1

si además es inteligente, agregamos un cero y su valor será = 10

Si tiene riquezas , le sumamos otro cero y tendremos =100

Si además de todo lo anterior, es una bella persona, agregamos otro cero y tendremos =1000 Pero si pierde el uno, que corresponde a la ética, perderá todo su valor, ya que le quedarán solo los ceros, y sin valores éticos ni principios sólidos, el resultado que nos quedará será de corruptos o malas personas.

¿Qué sientes al leer los ejemplos de Al-Khawarizmi?

¿Crees que pensarías en forma similar?

¿Cómo definimos el mensaje de la palabra ética?